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Operating ambient temperature: 0 - 40°C, 

Storage and transportation ambient temperature: -10 - 50°C, 

altitude not higher than 2000m (air pressure not less than 80kPa),

WARNING:

– replacement of  a battery with an incorrect type may defeat a 

safeguard;

– disposal of  a battery into fire or a hot oven, or mechanically 

crushing or cutting of  a battery, may result in an explosion;

– leaving a battery in an extremely high temperature surrounding 

environment, such as sunshine, fire, or hot surface may result in an 

explosion or the leakage of  flammable liquid or gas; 

– a battery subjected to extremely low air pressure may result in 

an explosion or the leakage of  flammable liquid or gas.

CAUTION

Risk of  fire or explosion if  the battery is replaced by an incorrect type!



Température ambiante de fonctionnement: 0-40 °C, 

Température ambiante de stockage et de transport: -10-50 °C, 

à une altitude ne dépassant pas 2000 m (pression atmosphérique ne 

dépassant pas 80 kPa), 

Avertissement: 

Remplacer une batterie de modèle incorrect peut compromettre les mesures 

de sécurité; 

Placer les batteries dans un four ou un four à haute température, ou écraser 

ou couper mécaniquement les batteries 

Les batteries, qui peuvent provoquer une explosion; 

Le fait de placer la batterie dans un environnement à très haute température, 

comme la lumière du soleil, le feu ou des surfaces chaudes, peut provoquer 

une explosion ou des fuites de liquides ou de gaz inflammables; 

Les batteries à très basse pression peuvent provoquer une explosion ou des 

fuites de liquides ou de gaz inflammables. 

Avertissements 

Risque d'incendie ou d'explosion si le mauvais type de batterie est remplacé! 






